

La fibre de l'emploi chez Grolleau

À Montilliers, l'entreprise Grolleau vient d'être choisie pour fournir des équipements spécifiques dans le cadre du déploiement de la fibre optique en Maine-et-Loire. Spécialisée dans la conception et la fabrication d'armoires métalliques d'énergie et de solutions de tôlerie intégrée dans des environnements sévères, l'entreprise Grolleau continue d'avancer sur la voie du développement. Le 21 juin dernier, une visite du site de Montilliers s'est déroulée en présence de Philippe Chalopin, président du SMO Anjou Numérique, de Benoît Mérel, directeur général délégué de TDF, et de Xavier Testard, maire de Coron et représentant les élus de l'Agglomération du Choletais. Laurent Marbach, son PDG, après avoir présenté cette entreprise, créée en 1950, en a détaillé les domaines d'activité. Un contrat de plusieurs millions et des formations Grolleau emploie 180 personnes et fabrique des armoires urbaines, dont elle détient environ la moitié du marché, qui représentent 20 % de son chiffre d'affaires. Depuis 1997, elle fabrique des armoires pour les télécoms (extérieur et intérieur) qui nourrissent 45 % de son chiffre. Le site de Montilliers travaille aussi dans les domaines ferroviaire, naval et routier sous forme de bornes et autres distributeurs ou machines automatiques (20 % du chiffre). Enfin, depuis 2011, l'entreprise s'est positionnée sur l'assemblage de bornes de recharge pour l'industrie verte, qui génère aujourd'hui 15 % de son activité.

C'est la signature de plusieurs millions d'euros qui vient de se concrétiser entre l'entreprise et ses différents partenaires. Laurent Marbach s'en félicite : « Avec l'attribution de ce marché, nous confortons notre place de contributeur local au Plan numérique français. Nous allons réaliser l'intégralité des 50 shelters installés dans le Maine-et-Loire et la totalité des armoires TDF sur le Maine-et-Loire, l'Indre-et-Loire et le Loir-et-Cher durant les deux années à venir. Nous allons donc être en capacité de générer de nouveaux emplois dès cet été. » De son côté, Philippe Chalopin ajoute, à l'attention des Angevins : « Aujourd'hui, nous avons un réel besoin de main-d'oeuvre pour déployer la fibre en Anjou, nous comptons sur votre aide et votre expertise pour former et recruter ceux qui demain, vont construire ce réseau ». Dans cet esprit, une réunion d'information est programmée demain, jeudi 5 juillet, à Vihiers pour présenter les métiers de la fibre. ■